



Gobernabilidad, fundamental para el desarrollo y estabilidad de cualquier país: Graciela Ortiz

Ciudad de México.- Al instalar la Comisión de Gobernación y Población, su presidenta, Graciela Ortiz González, aseguró que hoy es una extraordinaria oportunidad para generar entendimientos entre todas las fuerzas políticas para, juntos, contribuir a la construcción de una nueva gobernabilidad, siempre apegada a derecho y basada en acuerdos y consensos por el bien de México.

“Estamos aquí no sólo para legislar sino para construir puentes entre las diversas fuerzas políticas y la ciudadanía, fomentando un diálogo abierto y constructivo”, manifestó la legisladora, quien estuvo acompañada del coordinador del GPPRI, Rubén Moreira Valdez.

Insistió en que México necesita el trabajo conjunto entre las y los legisladores de las diferentes fuerzas políticas; “cada voz en esta sala representa un compromiso con el bien de México y es nuestra responsabilidad unir esfuerzos para enfrentar los retos que nos apremian”.

Ortiz González explicó que trabajar en un entorno de pluralidad y diversidad no sólo es un reto, sino es una responsabilidad que en su ejercicio puede demostrar la grandeza de nuestra democracia.

La diputada por Chihuahua Señaló que la gobernabilidad es fundamental para el desarrollo y la estabilidad de cualquier país y en el caso de México su trascendencia se manifiesta en varios aspectos clave.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/345684/gobernabilidad-fundamental-para-el-desarrollo-y-estabilidad-de-cualquier-pais-gr>